



R5.5.31

とっさい来てもろて あいがとかしたあ

念願のグランドゴルフ交流が盛大にできました。5/9(火)快晴の中、地域の方が19名も参加してくださって、学校もひかぶいに大賑わいとなりました。終わってみると、児童は地域の方の名前をしっかりと覚えていたようです。これが機となって、学校や地域にこれまで以上のエネルギーが出てくると期待しています。これからも、積極的に来校して児童や職員と親しくしていただけたと幸いです。

参加した皆様に改めて御礼申し上げます。まっこち、あいがとがした。



日記より（抜粋）《3年 藏元えんじ》

きのう、地域の方とグランドゴルフをしました。ぼくが嬉しかったことは、やり方や持ち方を教えてもらって、3回ぐらいでできました。「がんばれ」と声をかけてもらつたので、やる気がとても出ました。重信さんが1回で入れていて、すごいなあとと思いました。僕も、次やるときに重信さんたちみたいに1回で決めてみたいです。また、地域の方と一緒にグランドゴルフをしたいです。

日記より（抜粋）《5年 蒲生りお》

ぼくは、今日学校のグラウンドでグラウンドゴルフをしました。そして、幸子さんと森重さんと柳さんに教えてもらいました。ホールインワンをれいじ君がしていて、すごいなと思いました。幸子さんと森重さんもたくさんホールインワンをしていて、ぼくもしたいと思って、ずっとねらっていたけど、入りませんでした。次する時はホールインワンをしたいです。

子どもの見守り

運動場で注目を浴びることない数多の草花が今も元気に生きています。子どもも同じです。親の言う通りにならなくても、見事な成績が取れなくても、一生懸命です。

我が子をしっかりと見守っている親でいてください。



うんめの実が そがらし取れました。



学校下の松原哲朗さんごーのうんめの実を、どっさい いただきました。去年に引き続き、ありがとうございました。お陰様で、今年も良かあ うんめ干しが でけそうです。

田植え ち 言うよか 米植え かも？



今年の田植えは、棒で穴を空けて苗を植えるやり方でした。しかも、児童一人一人の持ち場を決めて植えたので、だれの植えた稻かがよく分かります。これから、どうなんふに成長していくのか、今後がとても楽しみです。皆様 ありがとうございました。

みごちいプールに ないもした。

